

50 cent - 1/1

Vous connaissez tous Fifty Cent, le célèbre rappeur, pas vous ! Alors lisez cet article, de toute manière vous ne pourrez pas être moins informé que vous l'êtes !

50 cent, né Curtis Jackson, voit le jour dans le Queens à New York. Il connaît une enfance très difficile, sa mère décède alors qu'il n'a que 8 ans et son père l'abandonne. Elevé par sa grand-mère, 50cent ne choisit pas le bon chemin et se met à diler du crack. Il traîne dans le milieu du gangsta rap, fait quelques séjours en prison jusqu'en 1996, où il rencontre feu Jam Master Jay de Run DMC, qui lui donne sa chance. 50 cent signe ensuite sur le label Trackmasters. Il enregistre alors plusieurs singles, dont Thug Love avec les Destyn's Child, qui précède son 1er album Power of the Dollar (1999). Il replonge dans l'underground, monte le collectif G-Unit, avec qui il sort plusieurs mixtapes. Quelques personnalités s'interèssent à son potenciel et 50 cent devient le protégé d'Eminem et de Dr Dre, qui le font signer et produisent son album début 2003 Get Rich or Die Tryin. Qualifié par beaucoup de "nouveau Tupac", 50 cent fait un carton dans les charts américains, notmaent grace aux single Wanksta (extrait de la BOF de 8 mile) et In Da Club. En 2003, il rejoint son crew G-Unit et signe l'album Beg for Mercy. Début 2005,50 cent revient avec son second album solo, The massacre, record des ventes aux USA dans la semaine de sa sortie.

50 cent rappelé à l'ordre

50 cent a trouvé son ange gardien en la personne de... Brian Welch! L'ex guitariste de Korn, qui a quitté le groupe il y a peu pour se consacrer à la religion, vient en effet de publier une lettre ouverte au rappeur sur son site HeadToChrist. Intitulé A personal lettre from God (une lettre de Dieu en personne), cette missive invite 50 cent à changer de vie avant qu'il ne soit trop tard: "Si tu ne revient pas vers Dieu, tu seras tué par une des balles qui croisent ton chemin si souvent. (...) Le Diable essaie de te convaincre que l'argent, la célébrité et la gloire sont des valeurs que tu dois cultiver...".

Brian a même écrit une chanson intitulée A Cheap Name sur le même sujet, mais n'a toujours pa réussi à la donner à 50 cent en main propre... Le label du gangsta rappeur a déclarer que ce dernier n'avait aucun commentaire à formuler.

Record battu

50 cent vient de battre son propre record de ventes qu'il détenait avec son album Get Rich or Die Tryin. Son nouvel opus The massacre s'est écoulé aux états unis en moins d'une semaine à plus de 1,4 millions d'exemplaires! Cette nouvelle a certainement ravi 50 cent qui, du coup, a adécidé de mettre fin à sa rivalité croissante avec The Game.

Les 2 rappeurs ont organisé une coférence de presse à Brooklyn au cours de laquelle ils ont enterré la hache de guerre; "Nous sommes ici aujourd'hui pour monter que les gens peuvent surmonter les circonstances les plus difficiles et qu'ensemble nous pouvont laisser la négativité derrière nous. " a expliqué Fifty. "Je veux m'excuser envers 50 cent et moi même. J'ai presque honte d'avoir participé à ce qui c'est passé ces dernières semaines. A ajouté The Game.